



NCA News

長崎県キャンプ協会HP <http://www.nagasaki.camping.or.jp>
メールアドレス nagasaki@camping.or.jp
事務局ブログ（開設しました♪） <http://ameblo.jp/nca-camp/>

黒木哲郎氏が CAMPING AWARD 2009 を受賞されました!

「CAMPING AWARD」はキャンプにおける著しい貢献のあった方々に贈呈されるものです。今年度は17名の方々と3団体が受賞され、長崎県からは黒木哲郎氏が受賞されました。おめでとうございます!!

黒木氏は長崎県キャンプ協会の設立発起人として尽力され、それ以来理事として協会の運営に関わり、何度となく組織について適切なアドバイスを行っていただきました。また、長年の山岳経験で培われたノウハウが随所に生かされた指導力が高く評価され、今回のアワード受賞となりました。



例年 CAMPING AWARD 授与は全国キャンプ大会の会場にて行われますが、都合により当日欠席されたため、11月15日(日)の理事会にて村田会長よりアワードの盾が贈られました。

福岡県キャンプ協会 20周年記念講演会 参加報告



平成21年11月29日(日)、福岡国際ホールにて開催された講演会へ参加してきました。

はじめに、日本キャンプ協会名誉会長の酒井哲雄先生の「新しいキャンプ文化の創造をめざして」と題して記念講話がありました。その中で『現代社会のパラダイムは、自然を抜きにして考えられない…急激な社会変化に対応したキャンプを考えていかなければならない』と、これからのキャンプのあり方を方向づけられていました。

次に、記念講演として冒険家の高野孝子先生による「自然との共生、未来のために」と題しての講演会がありました。最初に高野先生から「酒井先生は、どちらかという“海”と言うことですが、私はどちらかという“寒い所”かな?」とユーモアある自己紹介がありました。その自己紹介通り、南極大陸やフィンランドでの活動紹介があり、確かに“寒い所”で活躍されているのがよく理解できました。

高野先生の講演の中で『現代はITの時代、情報の飛び交う量が多くて早過ぎる。その中で“生きている”という実感が持てているのか?時間をかけて、ゆっくりと生活してみる…そういった体験を提供できるのが私達キャンピングをしている者ではないでしょうか?』というフレーズが私の記憶の一つに残っています。

“ファスト・フード”より“スロー・フード”…昔の“スロー・フード”な時代を再現しよう!とまでは言いませんが、生活体験活動としてのキャンピングを、これからは提案・提供する時代になっていくのかな?と今回の講演会に参加して思いました。

昨年度は長崎県キャンプ協会10周年にあわせて、全国キャンプ大会を当地長崎で開催したと聞きました。次は、長崎県キャンプ協会20周年にあわせて魅力ある事業ができればいいな~、と講演終了後に中州の屋台でラーメンを1人で食べながら思い、短い福岡滞在をあとに、深夜に長崎へと帰りました。(報告者:村上 彰一)

宮崎県キャンプ協会が設立!!



12月12日(土)に待望の宮崎県キャンプ協会が発足しました！これで九州・沖縄8県の支部がすべて揃ったこととなります。

当日は宮崎市にて宮崎県キャンプ協会設立総会と情報交換会が開催され、事務局から松下が出席してきました。設立総会には宮崎日日新聞の取材も来ていました。新しい支部ができ、新しい仲間が増え、本当に嬉しく思いました。

「今後、九州の各支部が集まって何か事業ができればいいね」といった話も出ましたが「九州はひとつ」という言葉の下に、これからも各支部と協力してキャンプ活動

の普及・発展に努めていきたいと改めて思った1日でした。(報告者:松下 裕美)

忘年会やりました♪

12月26日(土)西彼青年の家にて、忘年会を行いました。北九州市や福岡市からの参加者や、翌日の門松づくりに参加の一般の方を含め、27名の参加がありました。美味しいカニと刺身とお酒に舌鼓を打ちながら、自己紹介がてら1年の反省や来年の抱負を発表。「宇宙戦艦ヤマト」の歌に合わせながらの踊りやクイズなど、大いに盛り上がった忘年会でした。



INFORMATION

★ファミリーデイキャンプ 冬の海浜キャンプ ～天然カキを食べよう～ を実施します

2月11日(木・祝)、西海市西海町にてデイキャンプを行います。寒い日が続いていますが、みんなで食材を集めて、鍋を作って暖まりましょう！詳細については、12月にお送りした要項をご覧ください。協会のHPにも要項をアップしています。ご家族、お友達お誘い合わせの上、ご参加ください。たくさんの方のご参加をお待ちしています！！

★平成22年度 年次総会のお知らせ

平成22年度の年次総会は4月18日(日)の午後から、長崎市にて開催予定です。当日午前中はBUC(内容は現在、検討中)も実施予定です。会場や時間については3月上旬に案内します。次年度からは県協会も活発に活動していきたいと考えています。そのためにも、より多くの会員の方々のお力添えをいただきたいと思います。年度初めてお忙しい中とは思いますが、参加協力方よろしくお祈いします。

★理事の方々へ 平成21年度 後期理事会のお知らせ

昨年11月の前期理事会で決定したとおり、3月14日(日)長崎市の出島交流会館にて、後期理事会を開催します。2月中旬に案内を発送予定です。よろしくお祈いします。

☆編集後記☆

地元の知人が「ご当地検定を受けた」と言ったのを聞いて、長崎のご当地検定である「長崎歴史文化観光検定」の3級を受けてみることにしました。…が、決めたときには時すでに遅し！申込期限を過ぎておりました…。あと1年待たんばかあ(涙)と思っていたのですが、どうやら飛び入り受験が実施される模様。定員はありますが当日行っただけ行ってみよう！と思って、勉強を始めました。まだ始めたばかりですが、住んでいる場所のことだけに勉強していて楽しいです。果たして合格できるのか…？次号につづきます(←予定・笑) (松)